
Com.It.Es – Circoscrizione consolare di Wellington

Verbale Riunione Informale  – 01.02.22

Luogo Zoom

Data e ora 1 Febbraio 2022, 18.30-20.20

Presenti Francesco Voltolina (FV), 
Rossella Quaranta (RQ), 
Federico Evangelisti (FE), 
Gloriana Bartoli (GB) (dalle 19.10), 
Giovanni Buttau (GPB), 
Alessio Marcheggiani (AM), 
Raffaele Bandoli (RB), 
Flavia Spena (FS), 
Simona Fabrizi (SF), 
Cristina Cocchi (CC)

Assenti Assenti giustificati: Mauro Farella (MF), Gustavo Restivo (GR)

Verbale Federico Evangelisti

Verbale presentato in data:  13.02.22 Verbale approvato in data: 15.03.22



Ordine del giorno

1. Approvazione verbale 20.12.21
2. Resoconto del Presidente su iniziativa raccolta fondi E. 
3. Resoconto modifiche Bilancio Preventivo 2022 
4. Discussione e votazione bilancio Consuntivo 2021
5. Aggiornamento sullo stato dei lavori sul sito internet
6. Aggiornamento sullo stato dei lavori di altre commissioni di lavoro 
7. Discussione su incorporated/corporated/no profit 
8. Varie ed eventuali 

Verbale

1 Il verbale della riunione del 20/12/21 è approvato senza modifiche.

2 Il Presidente FV riferisce sul caso della raccolta fondi per la cittadina italiana E. svoltasi
attraverso un provider esterno (givealittle.co.nz). Nello specifico, i fondi raccolti grazie
alla  donazione  di  24  connazionali  ammontano  a  1010,00 NZ$  (966.50  NZ$ dopo  le
ritenute del provider). In mancanza di un conto in banca per la ricevente, i fondi sono
stati inviati tramite Western Union in data 01.02.22.

Nonostante  l’intenzione  positiva  di  tale  iniziativa,  la  necessità  di  agire  in  tempi
brevissimi  ha  portato  ad  alcuni  errori  di  forma  che  per  quanto  possibile  sono  stati
corretti  in corso d’opera. La discussione prosegue toccando svariati  punti,  tra i  quali:
obiettivi del Comites, limiti operativi dell’esecutivo e mission del comitato. 

Si concorda di inserire delle linee guida per iniziative di questo tipo nel regolamento
interno.

3 FE  espone  le  modifiche  di  forma  fatte  al  Bilancio  Preventivo  2022,  su  richiesta
dell’Ambasciata. Visto che le modifiche sono solo di forma, una nuova votazione non si
rende necessaria.

4 FV riferisce sull’argomento revisori dei conti (per la revisione del Bilancio Consuntivo
2021). Vengono proposte due persone, una a Nelson e una a Tauranga che si sono rese
disponibili e ricoprire questo ruolo 

Il Bilancio Consuntivo 2021 è votato all’unanimità dei presenti.

5 RQ e AM aggiornano i colleghi sullo stato dei lavori del nuovo sito internet del Comites.
Gli obiettivi primari sono la revisione delle modalità con cui sono presentati i contenuti,
la  facilità  di  utilizzo  e  la  riduzione dei  costi  di  gestione.  Il  sito  comitesnz.com verrà
decommissionato, e archiviato sul nuovo sito, dove rimarrà accessibile al pubblico per
memoria storica dei lavori fatti.

GB accede al meeting.

Tutti i membri del Comites sono invitati a inviare idee e contributi per il sito a RQ.

6 SF  aggiorna  i  colleghi  sui  lavori  della  commissione  Cultura  ed  Italianità.  Il  Festival
Italiano di Auckland, così come quello di Nelson, sono stati rimandati a data da definirsi



a  causa  delle  restizioni  anti-Covid.  SF  ha  inoltre  avviato  una  conversazione  con
Ondazzurra per valutare possibili collaborazioni. 

GB riferisce che la commissione Salute e Benessere si riunirà in settimana per la prima
riunione di commissione.

Si discute la possibilità di aprire ad aziende italiane che siano disponibili a supportare
economicamente  alcuni  progetti  del  Comites.  Si  valuterà  strada  facendo  questa
possibilità e le modalità per accedere a possibili donazioni e fondi privati. FS ricorda che
sono anche disponibili fondi speciali MAECI per progetti specifici. 

Riguardo a  progetti  da valutare  ed avviare,  GB suggerisce  l’importanza di  entrare  in
contatto con gli italiani residenti in Nuova Zelanda per valutare con loro quali siano le
necessità e i bisogni della comunità. 

FS, per la commissione Immigrazione ed Integrazione, è al lavoro per ottenere tutto il
materiale relativo al progetto previdenza sociale avviato dal Comites2015. 

7 FV apre i lavori su questo punto in ODG, riferendo lo stato dei lavori sul passaggio del
conto corrente dal rappresentante dell’Ambasciata al Comites. Dopo svariati tentativi, il
processo più semplice sembra essere quello di ri-attivare il conto corrente tramite una
unincorporeted society sotto il nome Comites Wellington con firmatario FV (e appena
possibile aggiungere ai firmatari il tesoriere GR). 

La necessità di valutare alternative che limitino la responsabilità del singolo è al centro
del punto in ODG. Materiale a riguardo è stato inviato da AM e SF, e tutti i comitesini
sono invitati a visionarlo per procedere celermente a decidere quale forma organizzativa
adottare, possibilmente con votazione già durante la prossima riunione. 

AM riassume alcuni dei punti salienti riguardanti la possibilità di registrarsi come no
profit e i benefici che ne conseguirebbero.

8 FS chiede aggiornamenti sui membri cooptati. FV riferisce che nessuna delle associazioni
contattate ha presentato nominativi  di persone interessate e  con i  requisiti  per poter
essere cooptate. Se la situazione non dovesse cambiare prima della prossima riunione,
nessun membro cooptato farà parte del Comites Wellington. 

FS  chiede  aggiornamenti  sulla  pagina  Facebook  del  Comites  e  sulle  linea  guida
riguardanti i contenuti che verranno pubblicati. RQ aggiorna il Comites a riguardo e si
discute sui contenuti che si possono condividere e diffondere.

Si propone per la prossima riunione di valutare i seguenti punti ad ODG:
 finalizzare la decisione in merito alla forma organizzativa del Comites,
 regolamento interno,
 linee  guida  per  la  pagina  Facebook  e  comunicazioni  verso  l’esterno  (verbali,

newsletter).

Il segretario Il presidente
Federico Evangelisti            Francesco Voltolina


